

Dinan. Les lycéens des Cordeliers, sensibilisés au handicap

Mardi 4 octobre, six bénévoles de APF France handicap sont venus jouer quelques pièces théâtrales sur des sujets de sociétés, au lycée des Cordeliers, à Dinan. Le but : sensibiliser la vingtaine d'élèves de bac pro services aux personnes sur le mieux vivre ensemble.



Les élèves bac pro services aux personnes ont été sensibilisés au handicap, par l'intermédiaire du théâtre forum.

La personne handicapée aujourd'hui doit affronter plusieurs obstacles, pour vivre dans la société, que ce soit au niveau de la mobilité, du logement, du quotidien. Et puis, il y a le regard des autres qui ne laisse pas indifférent.

Mardi 4 octobre, les six bénévoles de la délégation départementale APF France handicap, sont venus jouer quelques saynètes sur la vie de tous les jours des personnes handicapées, devant une vingtaine de lycéens, bac pro services aux personnes et aux territoires, des Cordeliers, à Dinan.

« À la fin du spectacle, qui a duré dix minutes, les élèves ont pu échanger avec les acteurs sur les différents comportements à adapter vis-à-vis de la personne handicapée, soulignait la responsable d'APF France handicap, Lénéaig Doyen. Le but de cette démarche était avant tout de changer le regard sur le handicap et d'apporter des éléments de compréhension, pour mieux vivre ensemble. »

France handicap recherche des bénévoles pour ces interventions : Mail, lenaig.doyen@apf.asso.fr ou tél. 06 66 38 56 80.